

Avanza proceso de desconexión de energía en invernaderos de marihuana

La empresa de Compañía Energética de Occidente –CEO- denunció que solo en Corinto, se presentan problemas para los operativos.



Getty.Imagenes

CARACOL RADIO SERVICIO INFORMATIVO Colombia 02/07/2019 - 09:29 COT

Empezó el corte de Energía, en zonas de **invernaderos de marihuana** de cuatro municipios **del norte del Cauca**, luego que la Fiscalía General de la Nación lo solicitará a la **Compañía Energética de Occidente**.

Luego de esta decisión, la Compañía Energética de Occidente **empezó** todo un proceso de **socializaciones con líderes, alcaldías y Fuerza Pública** e inició los trabajos de desconexión en sectores que se sirven irregularmente del servicio público de energía en **la zona norte del Cauca**.

Se realizaron todos los procesos de socialización en las áreas rurales de los municipios de **Toribío, Corinto, Caloto y Miranda en el Cauca**.

En el municipio de Toribío, se iniciaron los trabajos y el balance de la semana cierra con el **desmonte de siete transformadores de distribución** con potencias 25 y 50 KVA, que eran utilizados para alimentar invernaderos y secaderos de cultivos ilícitos. Se identificaron y **destruyeron tres tramos de**

300 metros de red de media tensión de 13200 voltios construidos por la comunidad sin autorización de **Compañía Energética de Occidente**.

La comunidad indígena con la guardia, los gobernadores indígenas, Alcaldía municipal y en general toda la comunidad rural del municipio de Toribío **apoyó los trabajos de los operarios**.

Lea también: Comenzó la desconexión de energía en los invernaderos de marihuana

La guardia indígena hizo acompañamiento, mientras se realizaban las actividades técnicas. Además, **se destaca que con ayuda de la comunidad** se identificó la ubicación de más conexiones irregulares.

En el municipio de Miranda, se realizaron las socializaciones con la presencia de varias comunidades **las cuales ofrecen su apoyo para que el personal de la empresa** ingrese sin restricciones, las labores de desconexión se realizarán esta semana.

Por su parte desde la **empresa se mostró la preocupación que existe en el municipio de Corinto**, debido a que no hay acompañamiento para que los operarios realicen las desconexiones **y no hay garantías de seguridad**. Además, la comunidad **no permite la presencia de la Fuerza Pública** lo que **dificulta** que los operarios realicen **los trabajos en esa localidad**.

En **Corinto es preocupante la situación de la infraestructura Eléctrica**, debido a que se **están superando los límites de capacidad de los circuitos** que se reflejan en interrupciones del servicio como consecuencia de la sobrecarga de los circuitos, producto del **crecimiento desmedido de conexiones** irregulares para los cultivos.

Se espera entonces, que una vez se solucione la problemática en el municipio de Corinto, **se pueda suspender el servicio de energía**, debido a que esta localidad es donde **más invernaderos de marihuana existen**, en el norte del Cauca.

Lea también: Cortarán conexiones ilegales en invernaderos de marihuana en Cauca